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Gertraud von Bullion nimmt ihre Berufung in die Nachfolge Jesu sehr ernst. Sie will ihm ähnlich werden; ein
Spiegelbild Jesu für die Menschen sein! Was bedeutet es für mich, Jesus nachzufolgen?

„Unser Leben soll den Stempel Jesu an sich tragen. Er ist das Ziel, aber
auch der Weg, der uns dorthin führt, und wiederum, er ist unsere
Stärkung, unsere Nahrung, um nicht zu ermatten. Unser Leben und
Streben soll ein Spiegelbild Jesu werden, ein »alter Christus«, ein anderer
Christus.“ (1922)

 


